

“Quiero que Unizar sea una universidad moderna y de referencia”

La vicerrectora de Política Científica podría convertirse en la primera mujer en ser rectora en los 550 años de historia

Chus Sánchez

HUESCA.- Rosa Bolea formaliza esta semana su candidatura a la Rectoría de la Universidad de Zaragoza (Unizar), dando un paso clave en su camino hacia el liderazgo de la institución. Con una sólida trayectoria como vicerrectora de Política Científica formando parte del equipo de José Antonio Mayoral, su candidatura representa “una apuesta por una universidad más abierta, innovadora y conecta. Si resulta elegida se convertirá en la primera mujer en ocupar ese Rectorado en 550 años de historia y está dispuesta a trabajar para que “la Universidad sea cada vez mejor y mejorar su calidad”.

El proceso electoral ya está en marcha, y el próximo viernes, 28 de febrero, se conocerá la proclamación definitiva de los candidatos -que de momento son ella y José Ángel Castellanos- y el 3 de marzo dará inicio oficialmente la campaña electoral, que se extenderá hasta el 16 de marzo.

Con ella hemos hablado para conocer con más detalle su proyecto y en especial los planes que tiene para el Campus de la capital oscense dentro del engranaje de Unizar sobre el que manifiesta que “Huesca nos aporta muchísimo valor con sus grados”, y matiza “apoyamos que sea una Universidad de Za-

ragoza global, pero con esa distribución territorial”. “Respeto a Huesca, el compromiso territorial de este rectorado va a ser absoluto”, remacha.

Una larga experiencia

“Busco una universidad de referencia tanto en lo académico como en la investigación y tengo experiencia suficiente como para liderar este proyecto”, porque, argumenta ha sido vicerrectora de Investigación y tiene una larga trayectoria en el mundo académico en el que ha ostentado distintos cargos en la



EN FRASES

“Me considero Unizar de los pies a la cabeza”

“Mi máxima prioridad será el proceso de digitalización completa de la Universidad”

“Tenemos mucho talento y tenemos que captar todavía más y ponerle las condiciones favorables para que lo desarrollen en el seno de nuestra Universidad”

Rosa Bolea
Candidata al Rectorado de la Universidad de Zaragoza

Facultad de Veterinaria. Por ello considera que tiene “mucho que aportar” a la que siente como su “querida alma mater (la Universidad de Zaragoza)”.

Rosa Bolea se postula para un cargo que nunca ha ocupado una mujer, si bien resalta que ha llegado a ser candidata “por su experiencia” por su “vocación universitaria” y porque se considera “Unizar de los pies a la cabeza” e incide en que esto es lo que le ha hecho tomar la decisión. Y que además de todo eso, reseña, es mujer, y para ella -si resulta elegida- será “un orgullo increíble para mí, y también para todas las mujeres, poder romper ese techo de cristal porque en 550 años de historia nunca ha habido una rectora al cargo de de la Universidad de Zaragoza”.

Su proyecto pasa por “convertir a Unizar en una universidad moderna y de referencia” y explica que “la máxima prioridad será el proceso de digitalización completa de la Universidad de Zaragoza que permita que los procesos administrativos sean mucho más ágiles de lo que son ahora”. Es decir, “desburocratizar un poco las tareas que tenemos encomendadas tanto en docencia, como en investigación, y también en gestión”.

Y todo ello se propone “llevarlo a cabo escuchando a la sociedad y la territorio, al ecosistema que tenemos alrededor” y que, asevera, “impacte directamente



Rosa Bolea en el momento de registrar su candidatura.

y una apertura mayor de lo que hay ahora”.

También -prosigue- otro de sus objetivos va a ser “tener cuida a la comunidad universitaria” que la acompaña “desde un punto de vista de la sostenibilidad” y hacer lo propio con el talento. “Tenemos mucho talento y tenemos que captar todavía más y ponerle las condiciones favorables para que lo desarrollen en el seno de nuestra universidad”. Al mismo tiempo, aboga por una “oferta académica que sea flexible”. “Tenemos que explotar las micro credenciales para ofertar cursos a la sociedad en general, no solamente a los universitarios”.

Y todo ello se propone “llevarlo a cabo escuchando a la sociedad y la territorio, al ecosistema que tenemos alrededor” y que, asevera, “impacte directamente

en nuestros campus territoriales de Huesca y Teruel”.

Sobre la sede altoaragonesa pone en valor que “se vaya a ofrecer el grado completo de Medicina” y que llevará a Huesca a “ser referente en el campo biosanitario” y para ello tiene claro que será necesario “darle todo el apoyo dotándolo de laboratorios, personal de investigación... en la rama de bio”.

Defiende también “englobar a la Escuela de Enfermería en este proyecto”, algo que aclara “se tendrá que debatir” lo mismo que Podología que “se ha quedado atascado” y su intención, revela, “desempolvar el proyecto y mirar hacia delante” Y también considera “evaluar otras demandas”.

Y en Humanidades pretende “ampliar las instalaciones ya que se requiere más espacio”. □

SILENCIO 

El silencio une, únete al silencio

26 febrero 2025, a las 19:30 horas

Lugar: Centro Ibercaja Huesca

Inscripción: fundacionibercaja.es

Organiza: ESPACIO SILENCIO

tf. 678 703 445



LAURA AYERBE

Trúfate conquista el paladar de los oscenses

El Concurso de tapas Trúfate conquistó ayer el paladar de los oscenses. Los hoteles Abba Huesca y Hotel Pedro I, Brutal, Café del Arte, los restaurantes Tomate y Jamón, El Origen y Las Torres, además de Café El Sol y Café Bar El Punto

presentaron elaboraciones muy especiales. La tapa con trufa ganadora irá a la final del concurso provincial, donde competirá con las seleccionadas en Benasque y en Binéfar. Se celebrará en el Hotel Pedro I los días 1 y 2 de marzo. □ D. A.



Toda la información a un clic

Diario del **AltoAragón.es**